

8 Société et Culture

**Enseignement supérieur/Soutien de Total Gabon à la formation
Du matériel de visualisation de supports à l'INSG**

AJT
Libreville/Gabon

C'est en sa qualité d'entreprise citoyenne que la société pétrolière a offert ce don, en vue de contribuer à la formation de la jeunesse gabonaise.

UNE équipe de Total Gabon était hier à l'Institut national des sciences de gestion (INSG) de Libreville. C'était pour honorer la promesse de participer à la formation de la jeunesse gabonaise, en sa qualité d'entreprise citoyenne. Ainsi, un lot de matériel didactique composé de quatre vidéoprojecteurs de marque Toshiba avec leurs supports, a été remis au secrétaire général de l'INSG, Sylvanus Yossangoye Lussira.



Photo : Adjaf Ntouloume

Victorien Angoué (lunettes) de Total Gabon remettant symboliquement le don au secrétaire général de l'INSG.

Don remis par Victorien Angoué, responsable du développement durable, de la communication et des relations extérieures à Total Gabon, qui n'a pas manqué de rappeler le contexte dans lequel s'inscrit cette action. "Cette dotation

s'inscrit dans le cadre d'un forum au cours duquel Total Gabon s'est engagé à participer à la formation des jeunes, en apportant un certain nombre d'équipements. Nous venons donc finaliser une promesse", a-t-il indiqué. Précisant par ailleurs :



Photo : Adjaf Ntouloume

Vue du lot d'appareils qui a été offert à l'INSG.

"On sait leur utilité, particulièrement dans le cadre des conférences. Il était donc question de mettre à la disposition un outil de visualisation des supports et là nous savons que cela va contribuer à la formation". Le geste de l'entreprise pétro-

lière vient à point nommé d'autant plus qu'avec les structures d'accueil actuelles et les effectifs en constante augmentation, l'INSG a dû s'adapter aux diverses mutations. Avoir des éléments de diversification de l'accès à l'information à travers

ces supports, reste donc d'un grand apport.

Occasion d'ailleurs pour la direction générale de l'Institut, représentée par son secrétaire général, Sylvanus Yossangoye Lussira, d'apprécier. "Ce don qui rentre en ligne de compte dans le matériel didactique que nous utilisons pour faire cours est d'une grande nécessité. Total Gabon vient là de contribuer à la formation des jeunes gabonais et nous lui assurons que tant que ce matériel existera, il sera mis à la disposition des étudiants et pour la formation des jeunes gabonais. Nous sommes entièrement ravis de l'avoir reçu", a-t-il indiqué.

Pour rappel, Total Gabon est engagée dans une démarche de stratégie sociétale avec quatre volets principaux : l'accès à l'énergie, à la santé, à l'éducation et la formation et à la sécurité routière.

**Scoutisme/ Forum sur la gouvernance scout et management des ressources adultes
Pour redynamiser le scoutisme au Gabon**

P.M.M
Libreville/Gabon

L'ASSOCIATION des scouts et guides catholiques du Gabon, en collaboration avec la fédération gabonaise du scoutisme, tiennent, depuis vendredi dernier, au lycée Monseigneur Bessieux de Libreville, un forum portant sur la "Gouvernance scout et management des ressources adultes".

Le scoutisme, mouvement éducatif fondé sur le volontariat, serait en voie de disparition au Gabon. La rencontre ouverte

hier par Chrislin Ebang Ndemezo'o, directeur général adjoint de la Jeunesse et des activités socio-éducatives au ministère de la Jeunesse et des Sports, devrait donc permettre de trouver des éléments indispensables pour redynamiser ce mouvement.

«Le scoutisme gabonais est sous la menace d'une exclusion de l'organisation mondiale du mouvement scout. A travers ce forum, nous voulons offrir aux jeunes les rudiments nécessaires à une meilleure administration du scoutisme. Ce choix a été dicté par l'urgence de la situation qui, d'une part, porte



Photo : R.H.A

Les officiels, dont Chrislin Ebang Ndemezo'o (c), directeur général adjoint au ministère de la Jeunesse et des Sports.

sur la montée de l'incivisme et, d'autre part, sur la perte de vi-



Photo : R.H.A

Les scouts du Gabon ont massivement répondu présents au rendez-vous.

tesse de nos associations scouts censées être une réponse à ces maux», a souligné Ange-Claude Nkoghe, président du conseil d'administration de l'Association des scouts et guides catholiques du Gabon.

Durant deux jours, les initiateurs de cet atelier mettront en œuvre l'essentiel de leur savoir-faire pour offrir aux participants la base nécessaire à la vie des entités scout. Ils vont donc se pencher sur les fondamentaux du scoutisme au Gabon et les politiques mises en place pour son accompagnement.

«Nous nous sommes donnés pour objectif, à l'issue de ce forum, d'améliorer la gouvernance dans le scoutisme, redorer l'image du scoutisme, offrir aux scouts un cadre adéquat à leur épanouissement, redynamiser le scoutisme par le développement des conditions favorables à la mise en place d'une organisation nationale scout», a-t-il poursuivi.

A noter que les scouts du Gabon prévoient, dès la rentrée scolaire 2017-2018, une caravane de sensibilisation sur tout le territoire gabonais.

**Émulation/Bilan de la 4e édition des Sambas professionnels
Largement positif**



Photo : FKOM

Waris Fatombi (micro), dressant le bilan des 4e Sambas professionnels pour le compte de "3MJ Consulting".



Photo : FKOM

Une assistance très intéressée.

F.B.E.M
Libreville/Gabon

CENT-cinquante participants, dont deux venus du Congo-Brazzaville. Sept ateliers thématiques animés par des formateurs reconnus dans leurs domaines respectifs. Mais, surtout, un séminaire d'échanges de compétences qui aura déteint positivement sur les participants, comme sur les formateurs d'ailleurs. La 4e édition des Sambas professionnels qui s'est achevée il y a quelques jours à Libreville, laisse un sentiment de satisfac-

tion auprès des uns et des autres.

D'abord auprès la structure qui l'a organisée, "3MJ consulting". Faisant le bilan de l'événement, mardi dernier, sa responsable, Josiane Maténé, a dit toute sa "satisfaction". Notamment sur le plan financier où, malgré les dettes héritées des engagements non-tenus de certains partenaires à la précédente édition, le quatrième jet des Sambas professionnels "a largement atteint ses objectifs".

Un satisfecit partagé, à sa suite, par son "Monsieur communication", Waris Fatombi, faisant un bilan plus global de la pré-

sente édition. C'était en présence de quelques partenaires et séminaristes. Parmi ces derniers, beaucoup ont à nouveau souligné tout le bien qu'ils ont tiré de cette aventure. Le cas de Kenny Kanga Boussamba, journaliste et participante à l'atelier "Culture, enjeu du développement", animé par Robert Braza. Elle a parlé des Sambas professionnels comme de "la plate-forme idéale" pour la concrétisation de ses projets. "(...)Je suis journaliste, et voulant me spécialiser en culture, j'ai beaucoup appris de cet atelier. Je partais de zéro, mais après avoir partagé cinq jours avec tous ces acteurs culturels

avec qui j'ai aujourd'hui des connexions, je sors de là avec plein d'idées, en termes d'émissions, de petits documents magazines pour alimenter le journal...Ce que j'ai appris durant les Sambas professionnels, j'ai commencé à le mettre en application. Et je sens une grande différence par rapport à avant".

Côté perspectives, la structure "3MJ Consulting" s'est fixée, entre autres objectifs, d'organiser les Sambas professionnels dans d'autres capitales africaines d'ici les mois à venir. "Histoire de promouvoir le savoir-faire et l'image du Gabon à l'extérieur".



TOI LÀ, AVEC TES MULTIPLES VA-ET-VIENT, JE TE SOMME DE TE TROUVER ENFIN QUELQU'UN QUI ACCEPTERA DE VENIR TE DOTER AVANT LA FIN DE CETTE SAISON SÈCHE ! J'AI DÉJÀ PRÉPARÉ UNE ÎLE DE TOUT CE DONT J'AI BESOIN POUR ÉMERGER AUSSI LIA PEU.

L'YBEK 2017